

## Des bulles pour une fondue de caractère

Durant les fêtes ou pour toutes les autres célébrations en cours d'année, les bulles sont très souvent au rendez-vous. Depuis 1829, la famille Mauler crée de grands vins mousseux avec passion et dans le respect de la tradition, au cœur d'un ancien monastère bénédictin aux magnifiques caves voutées. Le savoir-faire se transmet de génération en génération et chacune apporte à son tour son lot de nouveautés, dans l'ère du temps. Cette fondue savoureuse vous offre une nouvelle expérience de ce mets des plus traditionnels. Le mélange est constitué de fromages suisses AOP de premier choix de la Brévine (NE), auquel se mélange une cuvée spéciale Mauler Prestige Brut. Une fondue avec du caractère, onctueuse et légère qui fera toute la différence auprès de vos convives.

Coffret 4 personnes – CHF 39.00

Coffret 2 personnes – CHF 24.50



## A fondue bubbling with character

*It's as true for the festive period as for the rest of the year: where there's a celebration, there's bubbly! Since 1829, the Mauler family have been invested in creating prestigious sparkling wines in keeping with tradition in the magnificent vaulted cellars of a former Benedictine monastery. Skills and knowledge have been passed down from generation to generation, with each one bringing a touch of fashionable originality. Their delicious fondue will cast the classic dish in a whole new light.*

*A blend of premium PDO cheeses from La Brévine (NE) and a special vintage of Mauler Prestige Brut, this light and creamy character-filled fondue is sure to impress your guests!*

*4-person pack – CHF 39.00*

*2-person pack – CHF 24.50*

e-shop [www.mauler.ch](http://www.mauler.ch)